

NGO

Keceriaan Anak Malang Saat Vaksin di Kunjungan Kapolres

Achmad Sarjono - MALANG.NGO.WEB.ID

Mar 5, 2022 - 17:03



MALANG - Kapolres Malang AKBP Ferli Hidayat meninjau pelaksanaan vaksinasi

di kompleks sekolah Ar- Rohmah Putri IIBS yang terletak di Jalan Raya Sempu No. 01 Desa Gadingkulon, Kecamatan Dau, Kabupaten Malang, Jumat (4/3/2022).

Dalam peninjauannya kali ini, selain didampingi oleh Kapolsek dan beberapa pejabat utama (PJU) Polres Malang. AKBP Ferli juga didampingi oleh Kadinkes Kabupaten Malang, drg. Arbani Mukti Wibawa.

Wajah anak-anak yang divaksin saat divaksin terlihat sangat ceria, karena di tinjau langsung oleh Kapolres Malang. Apalagi saat Kapolres Malang bergurau bersama anak-anak yang telah divaksin. Senyum lebar mereka berkembang ketika mendapatkan semangat dari Kapolres Malang. Selain itu Kapolres Malang AKBP Ferli juga membagikan hadiah kepada mereka yang telah divaksin, sebagai wujud kasih sayang beliau kepada anak-anak.

Vaksinasi yang dilaksanakan serentak di wilayah Kabupaten Malang ini, merupakan wujud nyata Forkopimda Kabupaten Malang dalam mendukung program pemerintah yaitu percepatan vaksinasi.

"Hari ini ada sekitar 250 siswa usia 6-11 tahun yang mengikuti vaksinasi disini (sekolah Ar- Rohmah Putri IIBS)," ucap Ferli setelah meninjau vaksinasi.

Diketahui Ferli merupakan Kapolres Malang yang belum genap sebulan menjabat, namun ia langsung tancap gas dalam mensukseskan program vaksinasi di Kabupaten Malang, terutama vaksin anak dan lansia.

"Kami akan terus bersinergi dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Malang untuk penyediaan vaksin, agar semua masyarakat Kabupaten Malang dapat tervaksin seluruhnya," ungkapnya.

Ferli menyebutkan bahwa dari hasil pemantauan melalui virtual zoom, di seluruh Polsek jajaran Polres Malang, secara serentak telah melaksanakan percepatan vaksinasi.

"Terimakasih kepada nakes, dan semua pihak yang telah membantu terselenggaranya serbuan vaksinasi. Jangan hanya anak-anak, tapi masyarakat lainnya yang belum vaksin agar difasilitasi untuk pelaksanaan vaksinasinya," tegas Ferli.

Jangan lelah berbuat baik untuk masyarakat. "Ini adalah tugas kemanusiaan, Insya Allah akan menjadi ladang pahala bagi kita," tutupnya.(B//Humas)